Saint-Hélen

Saint-Yves. Effectif en hausse pour la rentrée

Avec 73 élèves qui ont fait leur rentrée hier, l'effectif de l'école Saint-Yves a progressé de 17 %. Quatre enseignantes assureront les trois classes: 21 enfants en petite et moyenne sections, avec Valérie Willain, assistée de Stéphanie Boixière (Asem); 28 enfants en grande section-CP-CE1, avec Anne Gaudiche (3/4 temps complété par le 1/4 temps de Céline Chenard) et 24 enfants en CE2/CM1/CM2, avec Julie Langlois (remplaçante de la titulaire, Estelle Boixière-Ronxin, en congé maternité). Isabelle Le Batteux, Madeleine Thépault et Valérie Pédrini (EVS) complètent l'équipe enseignante.

La différenciation pédagogique

« Pour cette nouvelle année scolaire, l'équipe a choisi de mettre l'accent sur la différenciation pédagogique. Nous avons pour projet d'école un travail sur le thème "Monstres et Cie", avec spec-



Pour la nouvelle année scolaire, l'équipe pédagogique a accueilli 73 enfants, hier matin. Au premier plan : Anne Gaudiche, Julie Langlois et Stéphanie Boixière ; au second plan, Madeleine Thépault, Valérie Willain et Isabelle Le Batteux.

tacles, lectures et chansons. Parmi les activités, piscine deux fois par semaine et des sorties cinéma. D'autres sont à l'étude. Elles seront liées au vécu des classes et pourront évoluer au cours de l'année scolaire », explique Anne Gaudiche, directrice de l'école.